

# **Festtagsgrüsse des ZHSV-Präsidenten**

**Bonstetten, 12. Dezember 2024**

**Schon sind wir mitten in der Adventszeit angelangt und es ist wieder Zeit innezuhalten, sich umzudrehen und auf den zurückgelegten Weg zurückzublicken.**

**Haben wir denn jeweils den richtigen Weg gewählt? Konnten wir die Hindernisse, die uns den Weg versperrten, aus dem Weg räumen? Können wir unsere Reise so fortsetzen oder benötigen wir eine Rast oder eine kleine Stärkung?**

**Welche Helfer oder Partner benötigen wir für den weiteren Weg? Wo müssen wir uns stärken, damit wir noch besser vorankommen?**

**Die neue elektronische 50m Anlage im Albisgütli ist bereits über ein Jahr in Betrieb. An der nächsten Delegiertenversammlung im kommenden Frühjahr präsentieren wir die Schlussabrechnung zur Genehmigung.**

**Der Schweizer Schiesssportverband SSV hat uns versprochen, dass nationale Wettkämpfe neu ausgeschrieben werden und wir uns mit der top Anlage für Wettkämpfe bewerben können. Doch leider warten wir immer noch auf die erwähnte Ausschreibung.**

**In der Verbandsleitung ist Bewegung drin. Unser Vorstandsmitglied Rico Brandenberger hat seinen verdienten Ruhestand als Finanzchef auf die Delegiertenversammlung 2026 angekündigt. Wir führten bereits verschiedene Gespräche für eine mögliche Nachfolge. Doch leider waren diese Bemühungen bis heute erfolglos, und so sind wir wirklich auf eure Hilfe angewiesen. Wer kennt jemanden, der sich im Finanz- und Buchhaltungsbereich auskennt und möglicherweise Interesse an dieser ehrenamtlichen Aufgabe haben könnte? Die Verbandsleitung personell weiter zu schwächen, ist der falsche Weg. Weitere Rücktritte stehen an und wir benötigen dringendst unterstützende Hände. Stundenberge dürfen nicht erhöht werden, nein, sie müssen gebrochen werden. Ein Ehrenamt muss Freude bereiten und darf keine Last sein.**

**Das Zürcher Kantonschützenfest 2025 ist auf Kurs. Ich freue mich auf diesen Grossanlass im Züri Wyland und hoffe, dass jeder lizenzierte Schütze am ZHKSF25 mitschiesst. Denn es gibt nur ein einziges Fest, das für Zürcher Schützinnen und Schützen wichtiger ist, das ist das Eidgenössische Schützenfest. Dieses findet 2026 in Chur statt. Somit steht einem Besuch am ZHKSF25 im Züri Wyland für einen sportlichen Wettkampf und viele gemütliche Stunden im Kreis der Schützen nichts im Weg.**

**Ich wünsche dir eine schöne Weihnachtszeit im Kreis deiner Familie und weiterhin Gesundheit im neuen Jahr und bedanke mich für deinen Einsatz für unseren Schiesssport, sei es als Funktionär im Hintergrund oder an der Front, oder einfach als Teilnehmer bei Wettkämpfen.**



  
**Dein Präsident, Heinz Meili**